



Oposición crítica al Mineduc por exclusiones en la Beca Presidente de la República

La Comisión de Educación de la Cámara de Diputados pedirá citar a autoridades del Ministerio de Educación (Mineduc) debido a denuncias sobre exclusión de estudiantes de la Beca Presidente de la República. La diputada Marcia Raphael (RN) expresó su preocupación: "Es inaceptable que alumnos con promedios superiores a 6,0 y en situación vulnerable queden fuera debido a una mala administración presupuestaria". Además, el diputado Stephan Schubert (IND) otro miembro de la comisión, criticó la falta de transparencia: "Los nuevos estudiantes que cumplen con los requisitos no están siendo considerados, mientras las becas existentes se renuevan sin revisar si las condiciones iniciales persisten". Pamela Pizarro, directora de la Fundación Una Mirada, advirtió sobre el impacto en la equidad educativa: "La Beca Presidente de la República, creada para premiar el mérito en estudiantes vulnerables, hoy excluye a cientos de alumnos destacados". El debate continúa en la Comisión de Educación, mientras se buscan soluciones para evitar que este problema afecte a más estudiantes.